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ABSTRAK 

 

A. Hendrid Suko Prastyono, NIM. 202630018, Manajemen Pendidikan 

Keagamaan Islam bagi Warga Binaan pada Lembaga Pemasyarakatan 

(LAPAS) Cilegon dan Serang, Tesis, Program Studi Manajemen Pendidikan 

Islam, Pascasarjana Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin 

Banten, 2022. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui manajemen pendidikan keagamaan 

islam bagi warga binaan pada lembaga pemasyarakatan (LAPAS) Cilegon 

dan Serang. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah 

pendekatan kualitatif   dengan pengumpulan data menggunakan wawancara, 

observasi dan dokumentasi, Adapun hasil penelitian yaitu : 1).Manajemen 

pendidikan keagamaan Islam bagi warga binaan di LAPAS Cilegon Di 

antaranya adalah : perencanaan (planning), yaitu menentukan tujuan program 

pendidikan keagamaan Islam, menentukan program yang disesuaikan dengan 

keadaan warga binaan, serta menjadwalkan kegiatan. Pengorganisasian 

(organizing) yaitu membuat struktur kepengurusan dan membagi tugas 

pendidikan keagamaan Islam yaitu Pembina/Pengasuh menunjuk atau 

memilih pengurus DKM Masjid warga binaan, memilih pengurus aula, 

menentukan koordinator blok dan ketua kamar. Pelaksanaan (actuating), 

semua elemen pendidikan keagamaan Islam untuk melaksanakan hal-hal 

yang telah direncanakan. Pengendalian/pengawasan (controlling),  dengan 

memberlakukan sistem absensi dalam setiap kegiatan, selalu melakukan 

pengawasan dalam setiap kegiatan dan mengevaluasi setiap pendidikan 

keagamaan Islam yang telah dilaksanakan. Pengarahan (Directing), 

pemberian latihan pengembangan seni Islami dan keterampilan (skill), 

Motivasi (Motivating) pemberian motivasi berupa reward yang diberikan 

yakni usulan untuk mendapatkan pengajuan bebas bersyarat dan punishment 

dalam bentuk direndam dalam kolam tobat, dan Kepemimpinan (Leading) 

Kepemimpinan (Leading) pembina setiap sebulan sekali memberikan 

bimbingan kepada pengurus kegiatan pendidikan keagamaan 2). Manajemen 

pendidikan keagamaan Islam bagi warga binaan di LAPAS Serang yaitu 

perencanaan (planning), menentukan tujuan kependidikan keagamaan Islam, 

menentukan program yang disesuaikan dengan keadaan warga binaan, serta 

menjadwalkan kegiatan. Pengorganisasian (organizing) yaitu membuat 

struktur kepengurusan koordinator bidang kegiatan  rumah tangga warga 

binaan dan ditunjuk blok. Pelaksanaan (actuating), yang dilakukan adalah 

menggerakkan semua elemen pendidikan keagamaan Islam  untuk 

melaksanakan hal-hal yang telah direncanakan. Pengendalian/pengawasan 
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(controlling), memberlakukan sistem absensi dalam setiap kegiatan, selalu 

melakukan pengawasan dalam setiap kegiatan dan mengevaluasi setiap 

pendidikan keagamaan Islam yang telah dilaksanakan. Pengarahan 

(Directing), pemberian latihan pengembangan seni Islami dan keterampilan 

(skill), Motivasi (Motivating) memberikan motivasi berupa reward yang 

diberikannya usulan untuk mendapatkan bebas bersyarat dan punishment 

dalam bentuk penundaan pengusulam pemberian surat bebas bersyarat. 

Kepemimpinan (Leading) pembina setiap sebulan sekali memberikan 

bimbingan kepada pengurus kegiatan pendidikan keagamaan 3). 

Perbandingan yang ada pada manajemen pendidikan keagamaan Islam bagi 

warga binaan di LAPAS Cilegon dan Serang keduanya sudah menggunakan 

fungsi-fungsi yang ada dalam manajemen Pendidikan perbedaannya pada 

fungsi pengorganisasian (organizing)  dan motivasi (motivating) saja, hal 

tersebut dilakukan dalam upaya untuk mendapatkan hasil warga binaan 

menjadi aktif dalam mengikuti setiap kegiatan pendidikan keagamaan yang 

dilakukan. 

 

 

 

Kata kunci : Manajemen Pendidikan, Keagamaan, Warga Binaan, LAPAS  
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ABSTRACT 

A. Hendrid Suko Prastyono, NIM. 202630018, Management of Islamic 

Religious Education for Inmates at Correctional Institutions (LAPAS) 

Cilegon and Serang, Thesis, Islamic Education Management Study Program, 

Postgraduate State Islamic University Sultan Maulana Hasanuddin Banten, 

2022. 

This study aims to determine the management of Islamic religious education 

for inmates at the Cilegon and Serang prisons. The approach used in this 

study is a qualitative approach with data collection using interviews, 

observation and documentation. The results of the research are: 1). 

Management of Islamic religious education for inmates in Cilegon Prison. 

Among them are: planning, namely determining program objectives Islamic 

religious education, determine programs that are adapted to the conditions 

of the inmates, and schedule activities. Organizing, namely making a 

management structure and dividing the tasks of Islamic religious education, 

namely the coach/caregiver appoints or elects the DKM board of the mosque 

for the target residents, selects the hall manager, determines the block 

coordinator and the head of the room. Implementation (actuating), all 

elements of Islamic religious education to carry out the things that have been 

planned. Controlling, by imposing an attendance system in every activity, 

always supervising every activity and evaluating every Islamic religious 

education that has been implemented. Directing, providing training in the 

development of Islamic arts and skills, motivation (Motivating) giving 

motivation in the form of rewards given, namely a proposal to get a 

conditional release and punishment in the form of being immersed in a pool 

of repentance, the leadership (Leading) of the supervisor once a month 

provides guidance to the administrators of religious education activities 2). 

Management of Islamic religious education for the inmates at the Serang 

prison is planning, determining the goals of Islamic religious education, 

determining programs that are adapted to the conditions of the inmates, and 

scheduling activities. Organizing, namely making the management structure 

of the coordinator of the household activities of the assisted residents and 

appointed by blocks. Actuating, what is being done is to move all elements of 

Islamic religious education to carry out the things that have been planned. 

Controlling, implementing an attendance system in every activity, always 

supervising every activity and evaluating every Islamic religious education 

that has been carried out. Directing, providing training in the development of 

Islamic arts and skills, motivation (Motivating) providing motivation in the 

form of rewards by giving proposals to get parole and punishment in the 

form of delaying the proposal for granting conditional letters, and the 
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leadership (Leading) of the supervisor once a month provides guidance to 

the administrators of religious education activities 3). The comparison that 

exists in the management of Islamic religious education for inmates in 

Cilegon and Serang prisons, both of them have used the existing functions in 

education management, the difference is in the organizing and motivational 

functions, this is done in an effort to get the results of the citizens. The 

fostered become active in participating in every religious education activity 

carried out. 

 

Key words : Management of Education, Religious, Warga Binaan, Prisons  
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 الملخص
 

، إدارة التربية الدينية الإسلامية للنزلاء في  020032202 رقم تسجلهندريد سوكو براستيونو ،  أحمد
، أطروحة ، برنامج دراسة إدارة التربية الإسلامية ، جامعة  سيرانج و سيليجون  )سجن(المؤسسات الإصلاحية 

 2222الدولة الإسلامية للدراسات العليا سلطان مولانا حسن الدين بانتين ، 
تهدف ىذه الدراسة إلى تحديد إدارة التربية الدينية الإسلامية للنزلاء في سجني سيليجون وسيرانج. المنهج المستخدم 

نهج النوعي في جمع البيانات باستخدام المقابلات والملاحظة والتوثيق ، ونتائج البحث ىي: في ىذه الدراسة ىو الم
( إدارة التربية الدينية الإسلامية للنزلاء في سجن سيليجون ومن بينها: التخطيط وتحديد البرنامج. أىداف التربية 1

وجدولة الأنشطة. التنظيم ، أي إنشاء ىيكل  الدينية الإسلامية ، وتحديد البرامج التي تتلاءم مع ظروف النزلاء ،
إداري وتقسيم مهام التعليم الديني الإسلامي ، أي المدرب / مقدم الرعاية يعين أو ينتخب مجلس إدارة المسجد 
للمسجد للسكان المستهدفين ، ويختار مدير القاعة ، ويحدد منسق الكتلة ورئيس الغرفة . تنفيذ )تفعيل( جميع 

الدينية الإسلامية للقيام بالأشياء التي تم التخطيط لها. السيطرة ، من خلال فرض نظام الحضور في  عناصر التربية 
كل نشاط ، والإشراف الدائم على كل نشاط وتقييم كل تعليم ديني إسلامي تم تنفيذه. التوجيو والتدريب في 

شكل المكافآت الممنوحة ، أي اقتراح  تطوير الفنون والمهارات الإسلامية والدوافع )التحفيز( إعطاء الدافع في
(. تقوم إدارة التربية الدينية 2الحصول على الإفراج المشروط والعقاب في شكل الانغماس في بركة من التوبة. 

الإسلامية للنزلاء في سجن سيرانج بالتخطيط وتحديد أىداف التربية الدينية الإسلامية وتحديد البرامج المصممة 
ولة الأنشطة. التنظيم ىو إنشاء ىيكل إداري لمنسق الأنشطة المنزلية للمقيمين الذين يتلقون لظروف النزلاء وجد

المساعدة والمعينين من قبل الكتل. التفعيل: وىو تحريك جميع عناصر التربية الدينية الإسلامية لتنفيذ الأمور التي تم 
الدائم على كل نشاط وتقييم كل تعليم ديني التخطيط لها. مراقبة وتنفيذ نظام الحضور في كل نشاط والإشراف 

إسلامي تم تنفيذه. التوجيو والتدريب في مجال تطوير الفنون والمهارات الإسلامية والتحفيز )التحفيز( توفير الدافع 
في شكل مكافآت من خلال تقديم مقترحات للحصول على الإفراج المشروط والعقاب على شكل تأخير اقتراح 

(. المقارنة الموجودة في إدارة التربية الدينية الإسلامية للنزلاء في سجني سيليجون وسيرانج  3روطة. منح الرسائل المش
كلاهما استخدم الوظائف الموجودة في إدارة التعليم ، والفرق في الوظائف التنظيمية والتحفيزية ، ويتم ذلك في 

رعى في المشارك
ُ
 ة في كل نشاط تثقيفي دينيمحاولة للحصول على نتائج المواطنون: ينشط الم

 

 

 الكلمات المفتاحية: إدارة التعليم ، الدين ، النزلاء ، السجون
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